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Биленко Андрей Филиппо-
вич. Выпускник тогда еще не 
разделенного экономического 
факультета (Э-912). Кура-
тор ООО «Территориальное 
агентство воздушных сооб-
щений «Волга».

– Скажите, пожалуйста, 
когда и с чего Вы начали свой 
карьерный путь?

Андрей Биленко: «Одно-
временно с поступлением в 
ВолГУ я устроился на работу 
сторожем в торговую фирму, 
которая занималась продук-
тами питания, вечерами раз 
в три дня я дежурил там. Это 
моя первая запись в трудо-
вой книжке. Со временем я 
стал экспедитором грузов, 
затем одновременно с этим 
и водителем».

– Насколько я знаю, после 
обучения Вы все также под-
держиваете связь с универ-
ситетом…

А. Б.: «С того момента, 
как я стал руководителем на 
предприятии, мы стали со-
трудничать с факультетом, а 
именно с кафедрой марке-
тинга, по привлечению сту-
дентов к нашей работе. Это 
– взаимовыгодное сотруд-

ничество, так как универси-
тет получает возможность 
дать студентам практичес-
кие навыки, а мы, в свою 
очередь, познакомиться с 
достаточно большим ко-
личеством ребят, которые, 
возможно, станут хороши-
ми специалистами. За это 
время многие студенты ос-
тались работать на нашем 
предприятии или использо-
вали его как первоначаль-
ный этап своего карьерного 
пути. Некоторые благодаря 
нашей компании добились 
хороших результатов. К 
примеру, несколько лет на-
зад мы взяли на работу сту-
дентку ФМЭиФ, которая 
изначально стала занимать-
ся рекламой. Со временем 
мы её перевели в туристи-
ческий бизнес, где она на-
чала с менеджера по прода-
жам, потом взяла отдельное 
направление «Туризм по 
России» и сейчас работает 
в Москве в крупном турис-
тическом агентстве. Таких 
примеров много, но, естест-
венно, не каждый выдержи-
вает, остаются только самые 
целеустремленные».

– После окончания обу-
чения в ВолГУ тяжело ли 
было адаптировать знания, 
полученные в университе-
те, к работе? Ведь многим 
студентам бывает тяжело в 
первое время…

А. Б.: «Наверное, это за-
висит не от качества и ко-
личества полученных зна-
ний, а прежде всего от самих 
людей. Столкнувшись со 
студентами различных ву-
зов, могу сказать, что ВолГУ 
дает хорошее образование и, 
причем, не столько знания, 
а сколько добросовестное 
отношению к работе. А все 
остальное зависит от самого 
человека».

– Что бы Вы хотели поже-
лать факультету в День его 
рождения?

А. Б.: «Поздравляю весь 
преподавательский состав 
и студентов с Днем факуль-
тета. ФМЭиФ постоянно 
расширяется, появляются 
новые специальности, и мы 
планируем привлекать ребят 
не только с кафедры марке-
тинга. Студентам хочу по-
желать ставить перед собой 
четкие цели и достигать их, 
как в рамках учебы, так и 
за пределами университета. 
Если человек хочет чего-то 
добиться и ставит перед со-
бой цели, он идет в нужном 
направлении».

Тажибов Азиз Абдулвагабо-
вич (МЭ – 098). Консультант 
отдела науки и инноваций, 
управления науки, промыш-

ленности и ресурсов аппарата 
Главы Администрации Волго-
градской области.

– Скажите, пожалуйста, 
когда и с чего Вы начали свой 
карьерный путь?

Азиз Тажибов: «Впервые я 
приступил к работе на вто-
ром году аспирантуры, ког-
да мне предложили вести 
занятия на кафедре мировой 
экономики. И вот с тех пор я 
прошел стадии научного ка-
рьерного роста от ассистен-
та до доцента кафедры. Пять 
месяцев назад я поступил 
на работу в областную ад-
министрацию на должность 
консультанта отдела науки 
и инноваций, управления 
науки, промышленности 
и ресурсов аппарата Главы 
Администрации Волгоград-
ской области».

– В дальнейшем Вы так и 
планируете совмещать про-
фессиональную деятель-
ность с работой в универси-
тете?

А.А: «Да, я бы очень хо-
тел. ВолГУ стал для меня 
не просто местом работы, а 
родным домом. Я очень ску-
чаю по университету и род-
ной кафедре, своим много-
численным друзьям и очень 
теплой, творческой рабочей 
атмосфере».

– Может, Вы могли бы 
дать несколько советов вы-
пускникам?

А.А: «Во-первых, не надо 
расстраиваться и излишне 
суетиться, если не удается 

сделать быструю карьеру. К 
сожалению, это очень слож-
но и получается только у 
единиц – многие опускают 
руки. Мне кажется, в карье-
ре, как в жизни – надо стро-
ить, начиная с меньшего, 
делая все поэтапно, и глав-
ное при этом «не потерять 
своего лица». Дело в том, что 
в молодости мы не особенно 
беспокоимся о методах до-
стижения целей, но потом, 
лет через 10-20, приходится 
краснеть, а ничего не изме-
нишь. Поэтому желаю всем 
помнить слова великого 
Пушкина А.С.: «Береги пла-
тье снову, а честь смолоду».

- …а студентам на экзаме-
не и, в целом, в учебе?

А.А: «При сдаче экзамена 
некоторые преподаватели, 
желая самоутвердиться че-
рез специфическое обще-
ние со студентами, пыта-
ются намеренно усложнять 
простые вещи. Все это при-
водит к тому, что студент не 
понимает, что от него тре-
буется. Он готов учиться, 

но не знает, с чего начать. 
Важно понять, что нужно в 
конечном итоге, не бояться 
«трехэтажных» экономи-
ческих оборотов и пытаться 
в них разобраться. Эконо-
мика – очень интересная 
наука, и любое экономичес-
кое явление или категорию 
можно объяснить так, что-
бы студент понял суть. Но 
при этом нельзя забывать, 
что мы занимаемся наукой 
и должны использовать 
научный язык. С другой 
стороны, часто бывает так, 
что научно подкованный 
студент приходит на рабо-
ту и не может реализовать 
себя в практике, поэтому 
надо учиться адаптировать 
знания к реальной жизни. 
В общем, хочу сказать, что 
все в жизни должно быть 
сбалансировано, просто 
баланс у каждого разный 
и весь вопрос в том, чтобы 
найти свой. Всем успехов. 
Россия вперед!!!»

Уважаемые коллеги, пре-
подаватели и сотрудники фа-
культета мировой экономики 
и финансов! Дорогие наши 
студенты и аспиранты!

По традиции в канун Дня 
университета мы готовимся 
отмечать День факультета, 
который уже несколько лет 
проводится в последнюю 
пятницу мая. На следую-
щий год факультету миро-
вой экономики и финансов, 
ведущему отсчет времени 
с момента возникновения 
экономического факультета 
в ВолГУ, исполнится 20 лет. 
Поэтому текущий год – вре-
мя подводить итоги и стро-
ить планы на будущее.

Мне приятно восполь-
зоваться возможностью и 
поблагодарить всех препо-
давателей, которые провели 
большую работу по созда-
нию учебно-методических 
материалов по дисциплинам 
и внесли их в электронную 
систему, создав базу для ор-
ганизации самостоятельной 
работы студентов.

Завершается подготовка 
и выпуск первых бакалав-
ров экономики. Надеюсь, 
что аттестация программы 
пройдет успешно, так как 
заведующие кафедрами, 
заместители декана, препо-
даватели приложили мак-
симум усилий для обеспе-
чения учебного процесса, а 
студенты показали уровень 
знаний, удовлетворяющий 
требованиям государс-
твенного образовательного 
стандарта.

За последний год меня 
как декана порадовало 
усиление активности сту-
денческих общественных 
организаций и творческих 
коллективов. Студенческая 
жизнь может быть разно-
образной и насыщенной, 
только если студенты сами 
хотят этого и прилагают 
усилия. Появление газеты 
ЭкономисТЫ стало свиде-
тельством неравнодушия 
студентов ко многим про-
блемам университетской и 
общественной жизни.

Задачи, стоящие перед 
коллективом преподавате-
лей и студентов ФМЭиФ на 
краткосрочную и долгосроч-
ную перспективы, связаны 
с переходом на двухуров-
невую систему подготовки, 
интеграцией науки и обра-
зования, теории и практики, 
укреплением традиций уни-
верситета и факультета.

С праздником! Счастья, 
здоровья всем и благопо-
лучия!

С уважением,  
декан Е. Г. Русскова

Деканат. Каждый сту-
дент нашего факультета за 
все время обучения в уни-
верситете неоднократно 
входил в эти двери. Узнать 
расписание занятий, номера 
аудитории и имена препода-
вателей, решить проблему 
с переходом на индивиду-
альный график обучения и 
многое другое тебе помогут 
именно здесь. А именно…

1. Зайцева Марина Юрь-
евна. Методист по учебной 
работе. Ответит на вопро-
сы, касающиеся расписания 
учебных занятий в семест-
ре, оформления индивиду-
альных графиков обучения 
для тех, кто работает. Также 
она может дать подробную 
информацию о количестве 
экзаменов в сессию, о том, 
какие дисциплины будут 
изучать студенты и в каком 
семестре, сообщает ФИО 
ведущего преподавателя и 
координаты кафедры, на ко-
торой он работает.

2. Чигарева Татьяна Вла-
димировна. Методист-секре-
тарь деканата. Контролирует 
учет успеваемости студентов 
в балльно-модульной аттес-
тации; выдает студенческие 
билеты и зачетные книжки, 
а также дубликаты этих до-
кументов; она присваива-
ет номер зачетной книжки 
– это личный код доступа 
к «УМКе». Занимается до-
полнительной аттестацией 
(платная дополнительная 
пересдача для договорни-
ков); организует прием де-
кана по личным вопросам; 
принимает все возможные 

заявления студентов; выда-
ет справки, подтверждаю-
щие обучение в вузе; может 
оформить индивидуальный 
график обучения.

3. Кузьмина Надежда Ге-
оргиевна. Методист по лич-
ному составу студентов. 
Следит за успеваемостью. 
Формирует приказы по дви-
жению контингента: перево-
ды, отчисления, восстанов-
ления, изменение фамилий, 
имен, отчеств, повторные 
пересдачи, пересдачи в рам-
ках дополнительной аттес-
тации, пересдач на диплом с 
отличием. Ведет учет оплаты 
обучения студентов договор-
ников. Работает с экстерна-
ми, итоговой аттестацией 
студентов. Готовит докумен-
ты, дипломы и приложения. 
Оформляет академические 
справки и документы, каса-
ющиеся успеваемости.

4. Шелестова Диля Алек-
сандровна. Методист по 
личному составу студентов 
заочного отделения. Компе-
тентно ответит на вопросы 
по учебному процессу для 
заочников.

5. Овчинникова Мари-
на Викторовна. Секретарь 
деканата (заочное отде-
ление). Первая встречает 
студентов на заочном от-
делении (4-13В).

О главном

Д а р ь я  В и фл я н ц е В а , 
редактор

Здравствуй, читатель!
Хочу задать тебе вопрос. 

Что значит для тебя быть пат-
риотом? Вопрос философс-
кий и сугубо личный, но все 
же. Для меня – это отноше-
ние ко всему тому, что меня 
окружает. С детства ты лю-
бишь свою маму, и она, без 
сомнений, самая лучшая. Ты 
ходил в школу и верил, что 
твоя школа – лучшая, какая 
бы она ни была. Ты вырос, 
прочитал много книг и пос-
тупил в университет, и опять 
он самый лучший…Ты спро-
сишь, в чем логика? В том, 
что, именно начиная с оцен-
ки мамы и заканчивая стра-
ной и всем миром, каждый 
проявляет свой патриоти-
ческий дух. Мы не выбира-
ем своих родителей, страну, 
в которой рождаемся, но 
почему бы нам не научиться 
ценить то, что нас окружает, 
и не стремиться к лучшему?..

Ты студент Факультета 
Мировой Экономики и Фи-
нансов Волгоградского Госу-
дарственного Университета! 
Разве не звучит гордо? Цени 
это, иначе «что тебе цена»?.. 
День Факультета! День Уни-
верситета! Наши дни! Так, 
если мы уже все вместе, мо-
жет, попробуем сделать мир 
лучше? Начиная с себя…

Через тернии к звездам
Восхождение

Биленко Андрей 
Филиппович, куратор ООО 
«Территориальное агентство 
воздушных сообщений «Волга».

 Тажибов Азиз 
Абдулвагабович, консультант 
отдела науки и инноваций, 
управления науки, промыш-
ленности и ресурсов аппа-
рата Главы Администрации 
Волгоградской области.



На факультете Мировой Экономики и Финансов 
училось достаточное количество студентов, до-
бившихся успешного карьерного роста. Главное: 
их сотрудничество с университетом после окон-
чания обучения не прекратилось. Кто-то остался 
здесь преподавателем, а кто-то помогает в трудо-
устройстве студентов…

ДеканатВстречают по одежке, 
провожают по уму

Тел. деканата ФМЭиФ:  
46-02-85,  
e-mail: econom@volsu.ru;
Тел. заочного отделения: 
40-55-99 # 720,  
e-mail: zoeconom@volsu.ru.

ПерсонаГоворит 
декан
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